

NPO法人ありんこ公式ホームページ

arinnko.sakur
a.ne.jp

右のQRコードを読み込むと、ホームページを閲覧できます。



ありんこだより

発行 NPO法人ありんこ編集部

編集責任者 一戸 由佳

住所 青森県弘前市大字富栄
字笹崎80-1

電話 0172-96-2774

Fax 0172-55-9591

重症心身障害児者を守る会について

法人理事長をする傍ら、昨年度から青森県重症心身障害児者を守る会の理事をさせていただいております。この青森県の重症心身障害児者を守る会(県守る会)は全国重症心身障害児者を守る会の青森県支部として活動しています。

全国の守る会は昭和39年(1964年)に、「どんなに重い”しょうがい”があろうと、かけがえのない一人の人間として大切にされる社会」をめざして重症児の親が声をあげて発足しました。青森県では平成8年(1996年)に支部が発足、施設入所や在宅生活、異なる立場の一人一人が地域で豊かに生活できる基盤づくりのために力を合わせています。

私自身、会の存在を知ったのは15年も昔の娘がまだ大清水学園在籍中でした。その当時は少しずつ障害児者に対する社会的な制度や支援が整いつつあり、私や娘はその恩恵をそのまま受けました。そこに至るまでの長い間、わが子や仲間のために声をあげ、国や地方行政に働きかけて、制度を作ってくれたださった先輩方と共に、今度は私が恩返しする番だと感じています。未来を担う子どもたちが、これから豊かに暮らせる社会作りを、一緒に目指していきませんか？興味のある方はぜひお知らせ下さい。

利用者も職員も安全安心な環境づくり

長年リサイクル品と利用者様のバギー・車いす等をお預かりしている通称「バギー室」。玄関から大きな段差があり、使用していたスロープは、ドアが閉まらなくなるので使用するたびに付け外ししなければならず、苦勞していました。

今回、設置したままドアの開閉ができるように改善され、大変快適になりました。車椅子やバギーの収納の際にも、一人で安全に作業ができますし、重いものを台車を使って運搬するのにも便利です。

「不便だな」と感じることに慣れてしまわず、工夫して便利に安全に、みんなが使いやすい施設になればと感じました。



ありんこ定期総会



令和4年5月29日(日)午前10時から、法人の第10回定期総会を開催いたします。正会員の皆様には、今後総会の資料をお送りいたします。お忙しいと思いますがよろしくお願ひいたします。

4月の活動



4月から新規の利用者様3名が加わり、ありすの仲間は7名になりました。ますます賑やかに、パワーアップです。揃ってお花見に出かけることはできませんでしたが、それぞれがいろいろな場所で桜を楽しみました。

昨年度の利用者様4名で制作した「ありす」の看板が施設の外に掲げられました。道路端でとても目立ちます。お近くにお越しの際はぜひご覧ください。



ありすの新しいメンバーです
皆さんよろしくお願ひします。



屋外が気持ちいいわ！



借景！どこかのお庭前で。



さくらラテのお味は？



公園で散歩とお花見！



ささやかな歓迎会。よろしく！



室内でお花見です。

